

**ABSTRAK**

**PERANCANGAN ULANG PANTI SOSIAL TRESNA WRESHA BUDI  
PERTIWI BANDUNG**

Dani Rizki Nugraha

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Panti Wredha ialah tempat untuk para lansia memperoleh perawatan, perhatian, dan pengasuhan. Panti Werdha banyak dihuni oleh para lansia yang sudah tidak memiliki rumah, dan bisa juga dari keinginan diri sendiri. Banyak perbedaan dari setiap lansia dan disesuaikan dengan kebutuhan tersebut. Maka dari itu, psikologis lansia harus sangat di perhatikan dengan baik dan seksama agar para lansia yang tinggal di Panti Werdha tersebut sangat nyaman dan tidak memiliki tekanan. Namun, kebanyakan dari Panti Werdha tersebut, masih banyak yang tidak memikirkan psikologis lansia dan keamanan dalam menjalankan aktivitas sehari – hari mereka, selain itu panti werdha ini masih belum maksimal terhadap kenyamanan dan keamanan untuk para lansia. Sehingga, dibutuhkan Perancangan Ulang Panti Tresna Werdha Budi Pertiwi ini yang bertujuan untuk memaksimalkan segala fasilitas yang dibutuhkan dan sesuai dengan standarisasi untuk sebuah Panti. Setelah melakukan survey lokasi dan menganalisis data yang sesuai dengan perancangan sehingga pendekatan desain yang digunakan untuk perancangan ini adalah pendekatan tentang solusi untuk sebuah psikologi untuk para lansia, yang berguna untuk para lansia bisa menjalani masa hidup mereka dengan tenang, aman, dan nyaman. Untuk tema yang digunakan adalah “*Homey*” penerapan tema ini diharapkan dapat membantu para lansia agar merasa sangat nyaman dan aman untuk menjalani masa tua mereka di Panti Werdha. Dari tema diharapkan panti adalah segalanya bagi mereka dan tempat yang sangat berarti untuk masa tua mereka. Sedangkan konsep yang digunakan yang juga dapat ikut di implementasikan dalam sebuah kenyamanan bagi para lansia dalam menjalankan aktivitas mereka dalam sehari – hari. Maka konsep yang dipakai adalah “*Preciously aging*” yang dimana dengan adanya konsep ini para lansia dapat menjadi lansia yang produktif dan sejahtera.

Kata Kunci : panti werdha, lansia, psikologis lansia